
 2021 年 3 月 19 日  

お知らせ（コロナウイルスについて） 

 

Sophia New Normal（6 つの 守
まも

って ほしいこと） 

   1 鼻
はな

と口
くち

が でないように マスクを つけてください。 

   2 手洗
て あ ら

い 消毒
しょうどく

を よく してください。 

   3 食事
しょくじ

は 黙
だま

って 食
た

べて、 話
はな

すときは マスクを してください。 

4 人
ひと

との 間
あいだ

を あけて ください。 

   5 Sophia Wi-Fi をつなぐのは 必要
ひつよう

な時
とき

 だけに してください。 

   6 授業
じゅぎょう

や用事
よ う じ

が 終
おわ

わったら すぐに 帰
かえ

りましょう。    

◆大学
だいがく

に 来
く

る時
とき

の 注意
ちゅうい

 

 北門
きたもん

から 入ってください（3月
がつ

26日
にち

 からは 予約
よ や く

は いりません） 

熱
ねつ

やせきが あるときは 来
こ

ないで ください。   

手
て

の消
しょう

毒液
どくえき

 や 除菌
じょきん

ティッシュ は 自分
じ ぶ ん

で 持
も

って きてください。 

◆コロナウイルスに かかった時
とき

 濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

に なった時
とき

 

 保健
ほけん

センターへ 電話
でんわ

して ください。 電話
でんわ

番号
ばんごう

03-3238-3394 

      ◆感染
かんせん

が 広
ひろ

がると 変更
へんこう

する ことがあります。 

 

◆熱
ねつ

や せきが でて 心配
しんぱい

になったら、ここに 相談
そうだん

することが できます。 

①電話番号
でんわばんごう

050-3816-2787  英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル語
ご

で、話
はな

すことができます。 

 https://www.mlit.go.jp/kankocho/content/001327108.pdf  

②電話番号
でんわばんごう

03-6233-9266   いろいろな ことばの 通訳
つうやく

サービスが あります。 

https://www.amdamedicalcenter.com/ 

【コロナウイルスや 感染
かんせん

の 予防
よぼう

について】 

  いろいろな 外国語
がいこくご

で 書
か

いて ありますので 見
み

てください。 

  http://www.clair.or.jp/tabunka/portal/info/contents/114517.php 

【留学生
りゅうがくせい

が 利用
り よ う

できる サポートについて】 

   https://www.mext.go.jp/a_menu/koutou/ryugaku/1405561_00006.htm 


